



# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sapa Warga Desa Gunung Bentang melalui Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Mar 7, 2024 - 21:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sapa Warga Desa Gunung Bentang melalui Door To Door System*

Pada hari Kamis, tanggal 7 Maret 2024, Bripka Indra Permana dari Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang meluncurkan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Ciketa RT.05/02, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Dimulai pukul 10.00 WIB, kegiatan ini

menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam mendekati diri kepada masyarakat.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, warga masyarakat menyambut kedatangan Bripka Indra Permana dengan antusias. Selama kegiatan DDS, Bripka Indra Permana memberikan sejumlah himbauan kepada warga sebagai upaya meningkatkan kesadaran akan kamtibmas.

Pertama-tama, Bripka Indra Permana mengajak warga untuk secara proaktif menjaga keamanan lingkungan mereka. Dia juga menegaskan pentingnya kolaborasi antara warga dan Bhabinkamtibmas dalam mengatasi berbagai kendala atau masalah yang terkait dengan keamanan.

Tidak hanya itu, Bripka Indra Permana juga menyampaikan himbauan khusus kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi perilaku-perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot brong yang mengganggu ketentraman masyarakat.

Lebih lanjut, Bripka Indra Permana menyoroti bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mengajak warga untuk berperan aktif dalam melaporkan jika mengetahui atau mendengar kejadian terkait TPPO.

Terakhir, Bripka Indra Permana menegaskan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Gunung Bentang guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat serta terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Desa Gunung Bentang.